



# げんきっこ通信

令和7年3月 COCON保育園  
3月のクラスだよ



寒さもようやく緩み春の便りが届くようになりました。園でもある素材を利用しおひな様を作りました。持ち帰りますのでお楽しみに♪

先月は生活発表会をご覧いただき有難うございました。いろんなハプニングはありましたが、練習などの過程は本当に頑張っていました。拍手です!!

もうすぐ卒園、進級です。いろんな思いがこみ上げてきます。これからも子ども達の成長を心から応援し見守っていきたくと職員一同思っております。一年間ご協力いただき有難うございました。残り数日も楽しく過ごして参りたいと思います。

今月もよろしくお願い致します。



0歳児→歩行やハイハイも上手になりました。お名前を呼ぶと「はい」と返事もできるようになりました。これからできることが増えることが楽しみです♪

1歳児→自己主張もでき言葉で伝えることもできるようになってきました。進級し、にじ組になり保育園で一番のお兄さん、お姉さんです。頑張れ!!

2歳児→自分のことは全て一人でできるようになりました。卒園したらそれぞれ離れてしまいますがきっと新しい環境にも慣れてくれると信じています。保育園から応援しています♪



## 「ありがとうの日」

3月9日は「サンキュー」の語呂合わせで「ありがとうの日」です。

1年間を振り返ると、お世話になった人、助けてもらった人、お友達、お家の人などいろいろな方々が思い浮かびます。園生活を振り返り、すべての方に感謝して「ありがとう」を伝え合えたらと思っています。

